



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:22

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Jueves 17 de Junio de 2004

Principales Titulares de Periódicos

La Prensa

+ Presión con Presupuesto.

+Sandinistas exigen otro aumento de 60 millones de córdobas en el Presupuesto, que el Gobierno asegura descarrilaría la HIPC.

+Diputado Edwin Castro niega que exista tal solicitud pero fuente del Gobierno mantiene que "comenzaron pidiendo 200 millones".

+ Persecución de película.

+ Cambistas persiguen a su asaltante a alta velocidad por las calles de Managua y lo capturan después de dispararle desde una motocicleta.

+Departamento de Estado "entrega" el río San Juan.

+Página del Gobierno de Estados Unidos afirma que Nicaragua tiene disputas con Costa Rica en aguas del Caribe y por el río San Juan, al que ubica como "frontera".

+Indulto se le escapa a Alex Centeno.

+La inclusión en la lista de indultos del reo Alex Centeno Roque, señalado como uno de los principales responsables de la quiebra del Interbank, que costó al Estado cerca de 300 millones de dólares, fue tramitada por la comisión legislativa de Derechos Humanos, a petición de la presidenta de la Asociación Resistencia Nicaragüense, Elia María Galeano, integrante de la Convergencia Nacional con el Frente Sandinista, no obstante, los dirigentes rojinegros guardaron distancia de tal solicitud.

El Nuevo Diario

+Desprecio por Telcor.

+Cuatro directores en los últimos ocho meses sin que ninguno tuviera calificaciones para el cargo

+Expertos coinciden en el gran valor estratégico de las comunicaciones que el gobierno subestima

+Se hace sólo la mueca con los Entes Reguladores.

+ Conmoción en el Aeropuerto.

+Gente llamaba a sus casas desde Correos por atraso en la revisión, mientras otros respaldaban a la Policía y el Ejército.

+Perros entrenados entraban a baños y establecimientos de comida rápida

+Policía capturó al presunto responsable, un hombre de 43 años de Las Américas 1.

+Aparece Interbank en tierras "del muerto".

+Don Ofilio Mendoza ya había vendido al morir, pero su nombre sigue apareciendo en transacciones inverosímiles.

+Hipoteca a Interbank que se inscribe dos años después y luego cuando quiebra, se cancelan registros y propiedad vuelve a manos "del difunto".



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:22

PAG - 2 -

+Golpe final lo da el juez Rodríguez Salguera en confesión ficta del fallecido, que luego "es rematado" por jueza Benavente.

+**Cámara de urbanizaciones iniciará investigaciones.**

+Demandan una serie de garantías del gobierno para movimiento de propiedades.

+**INC niega cobijo a traficante español.**

+Se reunió con Chow para pedir una constancia que no le dieron.

Editorial

La Prensa

Parias internacionales.

"Sin duda que Nicaragua fue escogida por el G8 para formar parte de ese "selecto" grupo de cuatro países que recibirán asistencia especial para la lucha contra la corrupción y por la transparencia, en primer lugar porque es considerado por la comunidad internacional como uno de los países más corruptos, pero también porque al mismo tiempo es uno de los que más esfuerzos visibles y verificables ha estado haciendo en los últimos tiempos para combatir y erradicar esa grave y vergonzosa enfermedad política y social. En realidad, no es cualquier país de los que tienen tradición y fama de corruptos que puede darse el lujo de tener a un ex Presidente en la cárcel y condenado a una pena de 20 años de presidio, a pesar de su cuantiosa riqueza, de que tiene un gran poder político porque acaudilla al segundo mayor partido político de Nicaragua y tiene fichas en puestos claves del Estado, y además cuenta con el respaldo de la alta jerarquía eclesial." Todo eso está muy bien. Pero, ¿cómo se trasladarán a la práctica esas hermosas declaraciones y resoluciones? ¿Servirán para hacer los cambios indispensables en los grandes "hoyos negros" de la corrupción, como el Poder Judicial, la Asamblea Nacional y el Consejo Supremo Electoral?.

Caricaturas

La Prensa



El Nuevo Diario





MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:22

PAG - 3 -

Opinión

La Prensa

En letra pequeña. (Fabián Medina)

“PADRINO. Aburridos de ordenar permisos cada mes e inventar absurdas excusas para justificarlos, “alguien” —esa mano omnipresente que gobierna a troche y desmoche Nicaragua— decidió que lo mejor era sacar a Alex Centeno Roque de una vez por todas de la prisión a la que llegó hace dos años como consecuencia de uno de los mayores robos que se recuerden en la historia de Nicaragua. Buen padrino debe ser ese “alguien” porque desde febrero pasado ha mantenido a Centeno en su casa en base a permisos inverosímiles que han expuesto de cuerpo entero la calidad de jueces que pueblan nuestro sistema de justicia, si es que se le puede llamar así.

GENEROSOS. Creo que la Iglesia Católica, en lugar de sentirse agradecida por los favores recibidos con dinero robado, y no estoy hablando sólo del caso de los Centeno Roque, debería mostrarse ofendida por aquéllos que practicaron su generosidad de la forma más fácil posible: con dinero ajeno. Eso no puede ser cristiano.

CARNET DE INMUNIDAD. Y a propósito de presos de mentira... ¿al fin Byron Jerez va a cumplir su condena en libertad? Es un contrasentido difícil de admitir, que un reo goce de libertad porque usa una banda gástrica para no engordar. De tal forma que puede cometer cualquier tropelía, matar incluso, y siempre podrá esgrimir su bendita banda gástrica como carnet perpetuo de inmunidad”.

Las escuelas públicas deben ser orientadas al éxito y la eficacia. (Josefina Vannini)

“En Nicaragua estamos todavía muy lejos de poder asociar los términos “calidad y eficiencia” en lo que respecta a la educación en las escuelas públicas. No obstante, me atrevería a mencionar algunas estrategias que, de ponerse en marcha, podrían orientar más las escuelas públicas a metas eficientes:

1) Retribución y/o sanción para los responsables del éxito. 2) Cobro al cliente. 3) Participación de la empresa privada ” .

Miseria del maestro: miseria de la educación. (Nassere Habed López)

“Nuestra sociedad, a la par de una injusticia con los maestros, está cometiendo un grave error estratégico, de grave consecuencia, para el desarrollo de Nicaragua. Los salarios miserables de los maestros están provocando la fuga de los mejores docentes hacia otras actividades mejor remuneradas. Los maestros calificados que aún quedan en las escuelas, agobiados por la desesperación económica sólo piensan en ganar unos pesos más para sobrevivir con su familia. No tienen tiempo ni ánimo para planificar sus clases, actualizar sus conocimientos, atender los problemas de aprendizaje de sus alumnos y superarse como profesionales de la educación”.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:22

PAG - 4 -

El Nuevo Diario

¡Están condenados! (Sergio Simpson)

“La mayoría de habitantes de Nicaragua está condenada. No sé si logrará justicia. Sólo sé que nunca se cansa de buscarla, y que es capaz de matar o morir por su causa. Las razones, tampoco me las sé. Son múltiples las interpretaciones de la expresión rebelde del nicaragüense pobre, así como de los orígenes de su miseria. Sin embargo, lo único que puedo aseverar es lo que observo diario. Miles de habitantes viven sin empleo o no perciben un salario estable, y si lo toman no alcanza para lo básico. Miles de humanos gastan el equivalente a un dólar diario. Miles habitan en casas miserables o sin condiciones aceptables. Miles son analfabetos. Cientos de miles de dólares engordan las cuentas de los políticos empresarios”.

Más observaciones al Ejecutivo. (Jaime Pérez Alonso)

“El tema de la corrupción en nuestro país es tan inagotable y multifacético que ya casi podríamos decir que pertenece al mundo del folklore político. Pero lo que hace a este vicio social más peligroso aún es en el mundo moral, por la escasa o nula noción de civismo y de ética que revela el comportamiento de los mismos funcionarios. Lo cual señala, por otro lado, la deficiente escogencia que está haciendo el Sr. presidente Bolaños al nombrar para su gabinete personas que, ofuscadas por el cargo, son incapaces de manejar inteligentemente las obligaciones del poder a su cuidado. Se requieren personas con cierto nivel de cultura integral y de comprobado profesionalismo en la delicada rama de la administración. No es conveniente, ya sea por partidatismo, amistad, nepotismo o por compromiso contraído en un pacto, repartir cargos que no estén acordes con una programación previa del programa de gobierno. Ni tampoco se puede improvisar, sacando del sombrero como por arte de magia, candidatos que no cuenten con un currículum académico y un historial adecuado de profesionalismo en la práctica. Además, por supuesto, de un trasfondo moral que les respalde. Porque la competencia administrativa no se adquiere de la noche a la mañana por un decreto del Ejecutivo”.

Pedro y su cancioncita. (Orlando J. Moncada)

“Es cierto que en el actual gobierno campea soberana la mediocridad, sin embargo ésta se convierte en burla cuando un ministro se atreve a pagarse canciones con el dinero de los nicaragüenses con el único ánimo de satisfacer su exacerbada vanidad, como si el ministerio a su cargo fuera de su permanente y exclusiva propiedad, a prueba de despidos. Nadie le puede prohibir que contrate sus propios chicheros, sus mariachis o sus tríos, que se compre más canciones, pero con su plata no con la nuestra”.

Retos institucionales a la defensa nacional y la seguridad en Nicaragua. (Javier Meléndez Quiñónez)

“Una sociedad como la nuestra, que poco a poco comienza a valorar el significado de la participación ciudadana y la producción intelectual para incidir sobre las diferentes áreas de las políticas públicas,



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:22

PAG - 5 -

no opera suficientemente sobre las políticas vinculadas a la defensa y la seguridad”.

Principales Titulares de Páginas Interiores

La Prensa

+Bolaños firma importante convenio con Japón. (Pág. 5 A)

+El presidente Enrique Bolaños llegó ayer a Tokio con una comitiva oficial de cinco funcionarios, para firmar un convenio de cooperación por 13 millones de dólares y tener una apretadísima agenda de 14 reuniones con diferentes sectores del país entre ellos empresarios, la familia imperial y el Parlamento.

+Lewites no completará titulación. (Pág. 6 A)

+“Hemos titulado en zonas donde no dimos títulos de compromiso”, asegura asesor legal.
+Sin embargo, muchos que recibieron títulos promesas, no conocerán el documento legal.

+Fiscalía pide enviar a Alemán a El Chile. (Pág. 6 A)

+La fiscal departamental de Managua, María del Carmen Solórzano, se pronunció a favor de que el reo Arnoldo Alemán sea trasladado a su casa-hacienda El Chile, una vez que éste sea sometido a una intervención quirúrgica en dos dedos de su mano derecha.

El Nuevo Diario

+Lucro político con desaire al Cardenal. (Pág. 3 A)

+Vicepresidente ofrece al prelado visitar juntos a Alemán.
+Se habla de un misterioso vehículo desde donde se filmaba la frustrada misión del Cardenal.

+Va la Superintendencia de Servicios Públicos. (Pág. 4 A)

+Califican a los Entes Reguladores actuales como una "cara burocracia".
+"Reacción de Joel es porque teme perder su puesto para el que no está calificado", dicen diputados.

+CGR "endereza lanzas" contra jefe de ENACAL. (Pág. 5 A)

+La Contraloría General de la República (CGR) solicitó al presidente ejecutivo de la Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados (Enacal), Luis Debayle, que informe al ente fiscalizador sobre el supuesto mal servicio de agua potable y alcantarillado "causado por la ineficiencia y falta de interés (de Enacal) en solucionar las demandas de los usuarios".

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (EDICIÓN NOCTURNA)

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Invitado: Lic. Luis Debayle (Dir. General de ENACAL)

Tema: Problemas de abastecimiento de ENACAL

+El Dir. de ENACAL reiteró que el problema de abastecimiento de agua, aparte de la cultura de no



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:22

PAG - 6 -

pago e ilegales, se debe a que la energía que se usa para que el agua llegue a todas las redes de distribución, se paga en dólares y al usuario se le cobra en córdobas, lo que genera perdidas a la empresa.

+El Lic. Debayle dijo que estudian la posibilidad de licitar y comprar energía renovable para no tener problemas con el petróleo.

+Cardenal manifestó que las ansias de Daniel Ortega y Arnoldo Alemán de controlar absolutamente todo en Nicaragua, los está llevando a querer crear una Superintendencia de Servicio Público, para que sean las 2 bancadas mayoritarias las que elijan a los funcionarios de esta Superintendencia y ver a quienes le van a dar licencia para tener medios de comunicación, osea que los dueños de estos medios van a tener que negociar con estas bancadas para obtener una licencia.

+Además expresó que el PLC esta utilizando a los miembros de su bancada para que ocupen cargos en las distintas instituciones del Estado

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Irving Larios (ONG INGES) / Arq. Iván Osorio

Tema: Intercambio de experiencias: Plan de reducción de la pobreza / Canal Interoceánico en Nicaragua

+Larios expresó que la idea es conocer que ha sucedido después de que fue condonada la deuda y hacer acciones conjuntas, ante los organismos financieros internacionales y la comunidad internacional, para combatir la pobreza. Este es un encuentro con representantes de Bolivia, Honduras y Nicaragua.

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Dr. Róger Guevara Mena / Prof. Ernesto Bravo M. (Candidatos a Procurador y Subprocurador de Derechos Humanos, respectivamente)

Tema: Elección de procurador y subprocurador de Derechos Humanos

+Guevara dijo que la falta de elección de procurador y subprocurador de Derechos Humanos causa desasosiego en la sociedad, porque los Derechos Humanos exigen una vigilancia permanente.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (EDICIÓN NOCTURNA)

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Juventud al rojo vivo**

Director: Cristian López / Douglas Sandoval

Invitados: Walter Calderón (Jefe de Campaña de la fórmula para Alcaldes de León por el PLC)

Tema: Trabajo partidario de cara a las elecciones municipales, promoción y defensa del voto

+Comentaron que el Presidente Enrique Bolaños quiere sacar del aire a la Radio 15 de Septiembre a



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:22

PAG - 7 -

través de la Presidenta del INSS.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Tema: Comparación de “Movimiento de la Nueva Era” con el Gobierno

+Payán dio lectura al documento que explica lo que es el “Movimiento de la Nueva Era” y lo fue comparando con el Gobierno.

+Luego de comparar dicho Movimiento con el Gobierno dijo que “por eso el señor tanteate le dijo a un amigo que llegó a suplicarle humanismo para el Dr. Arnoldo Alemán que lo que quería era matarlo”, concluyó Payán.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **La verdad aunque duela**

Directora: Nubia Duarte

Tema: Críticas al Gobierno

+Duarte comentó que este Gobierno buscará cualquier pretexto para sacar del aire a Radio 15 de Septiembre. Aseguró que a Eduardo Urcuyo le exigieron que bloqueara o suspendiera la Radio, pero como no se prestó al juego lo corrieron.

+Critizó el “desprecio ejecutado por Julio Vega” al Cardenal Miguel Obando Bravo, lo que a su criterio era insoportable.

+Indicó que el nepotismo estaba a la orden del día en el Gobierno de la Nueva Era, así como también los numerosos viajes que realiza el Presidente Bolaños al extranjero.

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Invitados: Roberto Porta (Director del INATEC)

Tema: Trabajo que está realizando INATEC

+Miranda calificó a la Embajadora de Estados Unidos, Bárbara Moore, de irresponsable por un informe que realizó el Departamento de Estado de Estados Unidos, sobre los Derechos Humanos, la prostitución y otros temas de carácter social en Nicaragua, pues según Miranda, Moore tomó como fuente las informaciones de los periódicos.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (EDICIÓN NOCTURNA)

+El diputado liberal David Castillo, impulsor de la iniciativa de Ley creadora de la Superintendencia de Servicios Públicos, explicó que dicha Ley pretende fusionar ENEL, TELCOR e INAA, para lograr un aparente ahorro presupuestario y descentralización de los servicios. Esta institución funcionaría al margen del Ejecutivo y se integraría con un Superintendente y otros 4 intendentes que serían electos por 56 diputados de la Asamblea Nacional. Esto presupone desde ya un nuevo acuerdo libero-



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:22

PAG - 8 -

sandinista, lo que ha alertado al Gobierno que aduce que este proyecto consolida una repartición de cargos públicos entre liberales y sandinistas. Según Bayardo Arce el Ejecutivo es juez y parte, porque tiene órganos rectores y empresas por eso es necesario que la Superintendencia no esté bajo la égida del Gobierno. Esta iniciativa será discutida en la Asamblea Nacional en las próximas semanas.

(TV. Noticias, Canal 2 / Telediario 10, Canal 10)

+Diputados liberales y sandinistas negaron que la creación de una Ley de Superintendencia de Servicios Públicos, sea el resultado de un nuevo pacto entre ambos partidos. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Gerente General de ESTESA, Augusto Vargas, sugirió a los diputados escuchar a los diferentes sectores, antes de aprobar la Ley de Superintendencia de Servicios Públicos, para evitar que se lesione la libertad de expresión. Por otro lado Vargas criticó al Ejecutivo por manejar TELCOR a la ligera, porque en 2 años han pasado cuatro directores y nadie llega a conocer lo que es TELCOR, donde se maneja mucho dinero e influencias. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Organismos de la Sociedad Civil ven con reserva la Ley de Superintendencia de Servicios Públicos. Ruth S. Herrera de la Red de defensa del consumidor dijo que les preocupa que esta sea una solución aparatista, de aparatos, pero además criticó el trabajo de los entes reguladores. Herrera opina que se debe buscar un modelo que sea viable. Ana Quiroz de la Coordinadora Civil opinó que el problema de la nueva Ley, no es que el Superintendente sea electo por la Asamblea Nacional, porque los Directores de Entes reguladores han sido electos por el Ejecutivo y de igual forma no funcionan. Por su parte, el Presidente de la Unión Nicaragüense de Radiodifusores, Jesús Blandón, opinó que esta Ley tiene motivos políticos, para restar poder al Presidente y viene a afectar a los medios de comunicación, porque estos deben estar al margen de cualquier disputa partidaria. Por esta razón los radiodifusores proponen una reforma a la actual Ley de Telecomunicaciones que deje fuera a la Radio y TV. de las discusiones político-partidarias. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Cardenal Miguel Obando Bravo confirmó el haber sido prácticamente perseguido por un vehículo del Ministerio de Gobernación, cuando intentaba ingresar al Penal de Tipitapa, para saludar al Dr. Arnoldo Alemán. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Luego de recibir las disculpas del Ministro de Gobernación, Julio Vega, el Cardenal Miguel Obando Bravo informó que pedirá otro permiso para visitar a Arnoldo Alemán. Ante la pregunta de una periodista: ¿Por qué cree que el Comandante Daniel Ortega entra más fácil que usted? el Cardenal respondió: "hay que reconocer que aquí el Comandante Ortega manda". **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Representantes de la bancada liberal se presentaron a la Curia Arzobispal para solidarizarse con el Cardenal Miguel Obando Bravo. Los parlamentarios entregaron al Prelado un comunicado de protesta en contra de las actitudes del Ejecutivo, para con el líder de la Iglesia Católica, al impedirle el ingreso al Sistema Penitenciario de Tipitapa. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El ex Vicepresidente de la República, Sergio Ramírez Mercado, opina que el pacto libero-sandinista continúa vivo y es obvio que el Gobierno no tiene sustento partidario, así que lo que consiga en la Asamblea Nacional se deberá a su habilidad. Debido a esto el Ejecutivo necesita un buen equipo de negociación, algo que él no ve por ninguna parte. Sobre el distanciamiento entre el Presidente Bolaños y el Vicepresidente Rizo, Ramírez expresó que la delegación de funciones depende de la voluntad y confianza que tenga el Presidente en el Vicepresidente. Respecto a la candidatura de Daniel Ortega para el 2006, Ramírez dijo que avizora una nueva derrota para el FSLN y en cuanto a



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:22

PAG - 9 -

la candidatura de Herty Lewites, considera que es una batalla perdida, pues Herty tiene pocas oportunidades dentro de los ejes de poder del FSLN. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo Castellón, admitió haber asistido a despedir al Presidente Enrique Bolaños, el pasado lunes, esto a solicitud del mismo Presidente Bolaños, quien pretendía solicitar al Dr. Rizo que desistiera de introducir ante la Corte Suprema de Justicia un Recurso de Amparo en contra del Decreto Presidencial. Por su parte Rizo expresó que si él no logra un acuerdo con el Presidente Bolaños, apelará y hará lo que a derecho corresponda para que se anule dicho Decreto. **(Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Director General de TELCOR, Joel Gutiérrez, advirtió a ENITEL que si no cumple con la resolución de TELCOR, que dispone que los servicios especiales se cobren una sola vez y no mensualmente como hace ENITEL, ésta empresa se expone a multas y sanciones. ENITEL tendrá que implementar esta resolución a partir del próximo corte, aunque se conoce, extraoficialmente, que esta institución impugnará la resolución. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Las bancadas sandinista, Camino Cristiano y Azul y Blanco ya tienen los 48 votos seguros para aprobar la 2da. Reforma al PGR-2004, enviada por el Ejecutivo. Sin embargo la bancada liberal podría oponerse a las reformas hasta que no se incluya a otra parte del transporte en el subsidio que entregará el Gobierno al sector que firmó las negociaciones. **(Telediario 10, Canal 10)**

+La próxima semana llegará al país una delegación de EE.UU. para reunirse con el Ejecutivo, Legislativo, Judicial, ONG's y pequeñas y medianas empresas, para explicarles los aspectos de cooperación que trae el programa "La Cuenta del Milenio". El Director de la AID en nuestro país, James Vermillon, explicó que Nicaragua deberá competir con otros 15 países para tener acceso a la Cuenta del Milenio. Vermillon agregó que la cantidad de fondos que vengan al país dependerá de los proyectos que presente nuestro país y del consenso que tengan entre los diferentes sectores. Aclaró que los proyectos también pueden ser propuestos por la sociedad civil, empresa privada y hasta por los Partidos Políticos. **(TV. Noticias, Canal 2 / Telediario 10, Canal 10 / Noticias 12, Canal 12)**

+El Presidente de la Cámara de la Construcción, Alejandro Terán, dijo que dada la dificultad de producir la cantidad necesaria de adoquines a nivel nacional, en un período corto de tiempo, se tuvo la tentación de comprar afuera. Sin embargo, Terán aseguró que se está haciendo todo el esfuerzo para producir adoquines de calidad, para suplir la demanda del Plan de adoquinamiento. **(Telediario 10, Canal 10)**

+La Superintendencia de Bancos dará una recomendación positiva ante el Consejo de la SIB, para que BANITSMO, Banco de nacionalidad panameña, inicie operaciones en nuestro país. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+La Contraloría General de la República cerró la auditoría donde se investigó la actuación de las Juntas Liquidadoras de Bancos, la Contraloría no encontró ninguna responsabilidad para ningún funcionario de la SIB. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Una nueva agrupación de partido políticos conformada por PLI, PUCA, ADN y otras agrupaciones oficializaron hoy la candidatura de Edén Pastora para Alcalde de Managua. **(Noticiero Independiente, Canal 8 / Telediario 10, Canal 10)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:22

PAG - 10 -

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Lic. Luis Debayle (Dir. General de ENACAL)	Problemas de abastecimiento de ENACAL	Polémica Informativa	CDNN 23
Roberto Porta (Director del INATEC)	Trabajo que está realizando el INATEC	El Súper reportero	Radio YA